

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711158 - BILQIS PUTRI NURYAGA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Siapkan peralatan dengan baik, agar tidak ditengah2 tindakan harus buka2 tempat bahan...gunting plester. Belum pasang tree way. Perhatikan sterilisasi. Hitungan tetesan belum tepat
Sistem Darah & Infeksi 2	belum menanyakan tanda perdarahan, belum periksa RL..dx tdk tepat. tdk mengusulkan px penunjang
Sistem Indera 1	Periksa visus mata satu persatu, mulai dari mata yang sehat. Ketika periksa konjungtiva bulbi inferior dan forniks pasien diminta lirik ke atas, jika periksa konjungtiva bulbi superior maka pasien diminta lirik ke bawah. Saat pemeriksaan COA, penlight diarahkan dari temporal lalu pemeriksa memperhatikan bayangan iris untuk menilai dalam atau dangkal. Pemeriksaan kornea dengan keratoskop placido lupa tidak dilakukan.
Sistem Indera 2	Ax : tanyakan apakah cairan yang keluar ada baunya atau tidak. RPD kurang lengkap terkait faktor risiko penyakit yang mendasari kondisi sekarang. Jangan lupa cuci tangan WHO. Belum mampu menentukan DD. Terapi kurang lengkap (hanya antibiotika, sebaiknya diberikan analgetik juga ya). Edukasi belum lengkap.
Sistem Indera 3	PF: belum palpasi hidung dan sinus, yang diperiksa saat rhinoskopi apa saja belum lengkap Dx dan DD sesuai Th. pilihan obat sesuai, kurang antihistamin
Sistem Kardio Respi 1	informed consent: prosedur dijelaskan sedikit, indikasi dan risiko dijelaskan, persiapan: cuci tangan WHO oke, cara memasukan ET dengan mendorong paksa sekuat tenaga (tidak lege artis) dan hanya sampai nomor 19, dibiasakan sampaikan yang dikerjakan dan kerjakan yang disampaikan
Sistem Kardio Respi 2	Initial survey dlu dilakukan yang lengkap ya mba. Head tilt chin lift yaa mbak.. jangan ditutup mata pasiennya saat pemberian nafas buatan. tangan kiri seharusnya dimana posisinya mba? Perhatikan ritme kompresinya donk jangan slow motion mba nanti ga efektif kompresinya percuma. mouth to mouth bocor. alur tindakan sudah menguasai namun tekniknya yg masih bener2 perlu banyak diperbaiki yaa mba. Harus mau banyak berlatih lagi sih itu agar sesuai ritme, kedalaman, dan posisi tangan saat melakukan kompresi, dan konsisten.
Sistem Kardio Respi 3	KU: oke, vital sign: oke. Px. thorax: kurang menilai ictus cordis baik dari inspeksi maupun palpasi, lebih ahti2 ya, cari yang mendukung kasusnya. Diagnosis: kurang tepat ya derajatnya. Untuk DDnya belum tepat ya. Lebih hati hati dan lebih teliti lagi ya dek.
Sistem Kardio Respi 4	anamnesis kurang menggali risiko lain, penunjang hanya terpikir rongen dan kurang dapat menginterpretasi, diagnosis keliru, obat kurang tepat